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令 和 ７ 年  第 ３ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和７年３月２５日          午後１時３０分 

招集の場所   教育委員会室 

開会の日時 令和７年３月２５日          午後１時４０分 

閉会の日時 令和７年３月２５日          午後３時５０分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員、片山上総委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、蓮見晴美生涯学習部参

事兼生涯学習課長兼加須文化・学習センター館長兼北川辺郷土資料館長、大原

真理子生涯学習部参事兼図書館課長兼加須図書館長、髙橋一也学校教育課長兼

指導主事、田中浩学校教育部参事兼学校給食課長兼加須学校給食センター所長、

関口久美子こども保育課長兼学校教育部主席専門員、秋山天学校教育課主幹兼

指導主事、杉田勝学校教育課教育専門員兼教育総務課教育専門員、岡田正道教

育総務課主幹 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 前回会議録等の承認 

 第 ４ 報告第３号 臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について） 

 第 ５ 第１４号議案 加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の人

事について 

 第 ６ 第１５号議案 加須市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について 

 第 ７ 第１６号議案 加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規

則 

 第 ８ 第１７号議案 加須市立学校文書管理規則等の一部を改正する規則 

 第 ９ 第１８号議案 加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を改

正する規則 

 第１０ 第１９号議案 加須市教育委員会の権限に属する事務の決裁に関する

規程等の一部を改正する訓令 

 第１１ 第２０号議案 加須市立小学校及び中学校職員服務規程 

 第１２ その他  

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和７年第３回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 
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会議時間の短縮を図るため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行っ

てください。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は秋山委員にお願いいたしま

す。 

 

秋山委員  はい。 

 

 【日程第３ 前回会議録等の承認】 

小野田教育長 令和７年第２回定例会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 ご質疑、ご意見等ないようですので、第２回定例会の会議録については承認と

いうことでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

小野田教育長 日程第４第報告第３号「臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について）」から日程第６第１５号議案「加須市いじめ問題調査審

議会委員の委嘱について」は、個人情報を含む案件及び人事案件であることから、

加須市情報公開条例第７条第１項第２号及び第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第４から日程第６は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に

基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 報告第３号「臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について）」】 
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 【日程第５ 第１４号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第１５号議案「加須市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第７ 第１６号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則」】 

小野田教育長 日程第７ 第１６号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

令和７年度組織の見直しに伴い、所要の改正を行うため、この案を提出するも

のでございます。 

・加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 魅力ある学校づくり推進室の分掌事務が適正規模・適正配置に関することであ

り、室長決裁で行われることは理解します。 

今後は、魅力ある学校づくりに関する話し合いなどは、推進室が主催して実施

されると思いますが、例えば、学校に関する事項であれば学校教育部とどこまで

の範囲がどのように共有されるのでしょうか。 

 

斉藤生涯学習部長 魅力ある学校づくり推進室長は課長級の役職ですので、最初の決裁権者となり

ます。室長決裁でない事項は、生涯学習部長決裁や教育長決裁となりますが、推

進室は課内室であり、その場合は、教育総務課長も決裁ラインに入ることとなり

ます。 

また、学校に関する事項があれば、合議という形で、学校教育課長や学校教育

部長といった関係者も関与して、決裁が行われる仕組みとなります。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

今までのプロジェクトチームは名前が変わるのでしょうか。 

 

 

斉藤生涯学習部長 現在の教育委員会のプロジェクトチームは「魅力ある学校づくり推進室」が事

務局を担当することになります。 

また、今後具体的な計画段階では、教育委員会だけでできるものではありませ

んので、市長部局も含めた庁内プロジェクトチームを発足させることも考えてお

ります。 

 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１６号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則」は、



 4 

原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第１７号議案「加須市立学校文書管理規則等の一部を改正する規

則」】 

小野田教育長 日程第８ 第１７号議案「加須市立学校文書管理規則等の一部を改正する規則」

を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

市立幼稚園園長の専任化に伴い、副園長職を廃止したいので、この案を提出す

るものでございます。 

・加須市立学校文書管理規則等の一部を改正する規則について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

松永委員 「幼稚園は、主任教諭の職にある者のうちから校長が選任する」と選任を行う

者を「園長」とせず「校長」としているのは、加須市学校設置条例第１条の規定に

より幼稚園を学校とすることから「校長」としているという解釈でよいかお伺い

します。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

 

加須市では、これまでそのように運用しておりました。 

松永委員 専任園長化への移行を円滑に進めるための取組や配慮について、例えば、園長・

園長代理への指導、校長園長研究協議会の在り方、保護者への説明方法について

お伺いしたいと思います。 

おそらく、園長になる方々は既に幼稚園の教育について十分な経験を積んでい

ますので、効率化が図れていくかと思いますが、園長としての立場で業務を行う

のは初めてなので、サポートや指導がどのようになされるのかお伺いしたいと思

います。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

 

そもそも、保育所長と同じく、専任園長は選抜された主幹を充てることとして

おります。園長としての実務研修は適宜行ってまいります。 

例えば、元副園長が園長になる場合、園長や管理職向けの研修会を２回実施し

ました。今後も必要に応じて、研修会などを実施していく予定です。 

また、校長園長研究協議会には引き続き参加し、小学校との情報共有を進めて

まいります。 

さらに、併設されている小学校の校長先生によるサポート体制をお願いし、校

長会でその旨を申し合わせたところです。 

保護者への説明については、新年度体制が整い次第、始業式後の保護者への挨
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拶や園だよりを通じてお知らせしていきます。 

 

松永委員 幼稚園と小学校の一貫した教育は、本市の教育の大きな特長です。 

幼稚園には園長がいて、学校には校長がいる形で、徐々に幼稚園と学校の教育

が分離していくことも懸念されます。一貫教育の考え方やそのあり方は変わらず

継続していくことが大切と考えます。 

一貫した教育の継続に向けた配慮や方策について、現時点で考えていることが

あればお聞きしたいと思います。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

 

これまで市立幼稚園が積み上げてきた、小学校に隣接・併設している強みを生

かし、引き続き小学校との連携を進めていきます。 

具体的には、保幼小中の縦の連携を深めるため、引き続きリンクミーティング

を実施し、職員間での情報共有や連携を図ります。また、隣接する小学校の校長

先生には保育参加をお願いしたり、幼稚園の家庭教育学級の講師を依頼したりし

て、管理職同士の交流をさらに活発にしていきたいと考えています。 

 

松永委員 幼稚園と学校の考え方が分離してしまう可能性があるので、ぜひ繋がりを持つ

ための取り組みを強化してほしいと思います。 

幼稚園での遊びは、まさに、主体的で対話的な深い学びそのものであって、こ

れが小学校での学びに大きな影響を与えています。このような取り組みが、加須

市では出来上がっています。 

こども保育課からの回答がありましたが、学校教育の方でも単に交流するとい

うレベルでなく教育の質というレベルでのつながりを保ってほしいと思います。 

幼稚園と学校がそれぞれの役割を理解し合い、その繋がりをしっかり伝えるこ

とが必要です。このような取り組みが今後ますます重要になると考えており、引

き続きサポートをお願いしたいと思います。 

 

猪股委員 段階的に専任園長化を進めることには賛成しています。校長が園長を兼務する

場合、常駐でないことから幼稚園教諭等の育成が難しい状況にあるということで、

人材育成の面から専任の主幹級の人が園長になることでのメリットや校長の兼務

園長の間で業務格差や待遇格差について課題がないか補足説明をお願いします。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

 

前提として、専任園長と兼任園長が併存することにつきましては、今までずっ

と課題でございましたが、今年度、幼稚園再編計画がスタートし、令和８年度か

ら学区がフリーとなります。より広域からこどもたちが入園してくることが予想

されます。園児が、隣接する小学校へ入学するとも限りませんので、校長と兼務

発令のメリットが薄まりつつあります。そのため、今後、段階的に専任園長を進

めてまいります。 

もちろん、校長の兼務園長には、校長経験からの保護者対応を含む運営面での

よさがあります。これから進める専任園長には、より一人ひとりへのきめ細やか

な対応が可能になってくると思います。 

専任園長は常に園にいるため、幼稚園職員の監督や実地指導がしやすく、対応

も迅速に行えるようになると期待でき、自分自身で保育を行った経験からのアド

バイスや指導が可能になると考えています。 

 

秋山委員 保育園長と幼稚園副園長ではカウンターパートが取れないようなことが書いて
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ありますが、今までに決定事項等で不都合が起きたことがあるのでしょうか。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

 

今まで決定事項等で、特に不都合はありませんでした。 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１７号議案「加須市立学校文書管理規則等の一部を改正する規則」は、原案

のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第１８号議案「加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を

改正する規則」】 

小野田教育長 日程第９ 第１８号議案「加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を

改正する規則」を議題といたします。事務局より説明させます。 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

市立幼稚園における保育ニーズに応えるため、長期休業日の預かり保育を実施

することに伴い、所要の改正をしたいので、この案を提出するものでございます。 

・加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を改正する規則について説

明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 預かり保育利用が不承認となる理由については、どのようなケースが想定され

るのでしょうか。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

加須市立幼稚園預かり保育に関する規則第４条に対象園児が示されています。

保護者が就労、通学、介護、出産等で預かり保育を希望される場合が対象です。事

前に保護者に説明をするため、預かり保育が不承認決定されることはあまり考え

られませんが、申請事項に虚偽内容があった場合などになると考えています。 

 

秋山委員 長期休業日の預かり保育実施は、幼稚園教諭２名と保育士または幼稚園教諭の

資格のある会計年度任用職員３名の計５名で対応予定とありますが、安全性を含

め経験値を要する職務なので、会計年度任用職員は、長期休業日以外にも他園等

で非常勤職も含め勤務している方なのでしょうか。それとも、この期間のみの勤

務なのでしょうか。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

長期休業日の会計年度任用職員３名は、安全性を考慮し現在幼稚園で補助員と

して勤務している方を想定しています。また、保育士、幼稚園教諭の資格のある

方を配置し、安全の考慮をしてまいります。 
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猪股委員 スタッフの確保もそうですが、労務管理についても慎重に進めていただきたい

と思います。 

預かり保育は、給料の加算はあるのでしょうか。また、職員は通常業務内の扱

いとなるのでしょうか。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

会計年度任用職員については、夏休み期間に仕事をしたいという補助員の方々

からのニーズがあったものの、職務がありませんでしたので、給与は支給されて

いませんでした。今回、保育士資格や幼稚園教員資格をお持ちの方に、預かり保

育で勤務していただけると考えています。 

職員については、夏休み期間中でも閉庁日を除いては出勤日であり、研修や当

番があります。普段休みが取れないため、夏休みを利用して休暇を取ることもあ

りますが、１園での実施ですと、１人１回程度の勤務となる見込みです。 

 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１８号議案「加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を改正する規

則」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第１９号議案「加須市教育委員会の権限に属する事務の決裁に関

する規程等の一部を改正する訓令」】 

小野田教育長 日程第１０ 第１９号議案「加須市教育委員会の権限に属する事務の決裁に関

する規程等の一部を改正する訓令」を議題といたします。事務局より説明させま

す。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

令和７年度組織の見直しに伴い、所要の改正を行うため、この案を提出するも

のでございます。 

・加須市教育委員会の権限に属する事務の決裁に関する規程等の一部を改正す

る訓令について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１９号議案「加須市教育委員会の権限に属する事務の決裁に関する規程等の

一部を改正する訓令」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第２０号議案「加須市立小学校及び中学校職員服務規程」】 

小野田教育長 日程第１１ 第２０号議案「加須市立小学校及び中学校職員服務規程」を議題

といたします。事務局より説明させます。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

加須市立小学校及び中学校職員服務規程について、所要の改正をしたいので、

この案を提出するものでございます。 

・加須市立小学校及び中学校職員服務規程について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

松永委員 規程の全部を改正する趣旨について説明をお願いします。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

当初は様式の押印省略を想定していましたが、服務規程全体を見直したところ、

県学校職員服務規程と比べて、異なる条文があることや、過去の改正において表

現が統一されていないところがあったため、全部を改正することとしました。 

 

猪股委員 教育ＤＸとして、各申請書や報告書については、すべてデジタル申請・管理さ

れていると理解してよいのでしょうか。申請者や確認者の押印欄がすべて省略さ

れているようですが、決裁履歴はどのように管理されているのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

現在は、押印が必要なので、全ての書類は紙で申請・保管しています。 

押印省略を既に行っている他市町の状況として、全てデジタルで処理している

学校、決裁のため紙で申請、チェックを入れる学校があるとのことですが、現時

点では、紙での申請を想定しております。 

 

猪股委員 大学院に進学することや国際貢献に参加すること以外は、自己啓発として認め

られていない現状がとても不思議に感じます。 

もっと多様な自己啓発活動が認められるべきではないかと思います。教員や職

員に対して、もっと多様な自己啓発の機会が与えられることが、魅力的な学校づ

くりに直結するのではないでしょうか。 

大学院進学や国際貢献活動だけ自己啓発が認められるのは、ちょっと限定的す

ぎるように感じます。今後、教職員の働き方改革に関する議論の中で、自己啓発

の幅を広げることについても考えていただきたいと思います。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

研修に関する規定を加須市独自で広げることが可能かどうかは、非常に難しい

問題です。加須市ではＯＫだけれども、近隣市ではダメだとか、地域ごとの規定

の違いがあると、人事交流が難しくなってしまう現状があります。 

機会を捉えて県に要望を伝えてまいります。 

 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

お諮りします。 
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第２０号議案「加須市立小学校及び中学校職員服務規程」は、原案のとおり可

決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１２ 「その他」】 

小野田教育長 

 

日程第１２ 「その他」でございます。 

諸般の報告をさせます。 

斉藤生涯学習部長より順次報告をいたします。 

 

斉藤生涯学習部長 

 

・シニアいきいき大学卒業証書授与式について 

・臨時会の開催について 

・東部地区教育員会連合会総会について 

・小野田教育長の再任について 

 

中島学校教育部長 ・県費負担教職員管理職人事の内示について 

 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

・こども・若者・子育て支援計画について 

 

小野田教育長 それでは、委員さんの方で、説明がほしい資料はございますか。 

 

松永委員 学校給食に関するアンケート実施結果について、昨年度と比較した場合の改善

点や考察について説明いただけますか。 

 

田中浩学校教育部参

事兼学校給食課長兼

加須学校給食センタ

ー所長 

アンケートは継続して実施しております。担当課としては、給食の残食が一番

気になるところです。アンケートの中では、もう少し給食の時間が長ければとい

う意見もありますが、学校の給食指導に関することで、学校給食課としては簡単

に踏み込むことはできないところでございます。 

献立については、好き嫌いで直接反映することはできませんが、いろんな改善

につなげていければと考えております。 

 

猪股委員 小・小連携については素晴らしい取り組みであるため、記録としてまとめて共

有することの意義が大きいため、継続していただきたいと思います。 

少・小連携を実施するにあたり、コストがかかる部分もありますが予算は措置

されているものでしょうか。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

小・小連携では、移動におけるバス代がかかります。小・小連携がスタートした

令和６年度は、バス代の予算措置はされておりませんでしたので、教育総務課で

別の事業で予算措置したバス借上料の入札等の執行残を活用しました。令和７年

度は、実績をもとにした見込みを予算措置しております。 
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猪股委員 「令和６・７年度加須市教育委員会・加須市教育研究会研究委嘱・公開保育の

日程について」で、令和７・８年度の研究委嘱校については令和７年度に各校と

調整し決定とありますが、どのようにして研究テーマが決定するのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

令和７・８年度の研究委嘱校では、現時点で研究発表が予定されていることは、

各校で認識しております。自主研修となりますので、各校の課題に合わせて研究

領域・研究主題をこれから決定してまいります。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

学校給食の感想の中に、「低学年と高学年との給食の量の差をつけてほしい。」

とありますが、差はないのでしょうか。 

 

田中浩学校教育部参

事兼学校給食課長兼

加須学校給食センタ

ー所長 

 

小学校の低学年と中・高学年でパンやごはんは、一人あたりのグラムが変わり

ますが、ごはんについては、学校内のクラスの判断で、配膳の中で調整する形と

なります。 

小野田教育長 それでは、報告を終わります。 

 

小野田教育長 以上で、令和７年第３回定例会の議事日程は、終了といたします。 

令和７年度第１回臨時会は、４月１４日（月）に、令和７年第４回定例会は、４

月２１日（月）に開会しますので、よろしくお願いします。 

これをもちまして、令和７年第３回加須市教育委員会定例会を閉会といたしま

す。 

 

  

 

 

 

  

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和７年４月２１日 

 

 

            教 育 長  小野田 誠 
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